

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**



## La solidarité de nos jeunes floiracais

Depuis 25 ans, Floirac développe des projets de solidarité en direction du Burkina Faso. Ils ont ainsi abouti à la construction de deux maternités, d'un planning familial, de la maison du Beurre de Karité et de la rénovation de plusieurs écoles. Par ailleurs, de nombreux envois (une ambulance, des ordinateurs...) et la construction de trois moulins à grains financés par <u>l'Association Floirac Cap Burkina</u> ont complété cette action de solidarité.

Dans le cadre du jumelage avec la commune de Diébougou, la Ville s'est engagée à construire un **complexe scolaire de trois classes à Diasser** (village de Diébougou).

Le Service Jeunesse a mobilisé **quinze jeunes floiracais** désireux de s'impliquer dans ce projet. Ils ont eu l'idée de passer par la première plateforme de financement participatif dédiée aux associations : HelloAsso. **Pour aider nos jeunes floiracais à financer une école au Burkina, c'est par <u>ici</u>!** 



## Pour informations et/ou interviews :

- M. Bernard Pionica, directeur des services à la population, vie locale et médiation 06 21 21 21 60
- Association Floirac Cap Burkina 05 56 86 79 19

## Pour toute demande de visuels :

valerie.hourdry@ville-floirac33.fr

